

# Brocante au Colosse le dimanche 16 mars.

Vendons des objets qui ne servent plus et qui pourraient avoir une 2<sup>e</sup> vie afin de récolter des fonds pour le voyage en Afrique du Sud.  
Vous avez envie de faire de la place à la maison ?  
Apportez ce que vous avez envie d'offrir.  
Essayons de moins jeter et de recycler.  
C'est aussi une action sociale : ce qui ne sera pas vendu sera donné à l'association MonmonPapaLéla.

Les articles sont à déposer en salle des professeurs

Merci de votre participation.

Sylvie Cailleret, Philippe Roulph et Elodie Madarassou.

